

# Vorgeschmack auf Olympia

## **KANUSLALOM** *Junioren sind gefragt*

**W**as für ein Beweis für die Nachwuchsarbeit am Eiskanal: Sechs Augsburger starten bei den Junioren-Weltmeisterschaften im Kanuslalom, die vom 22. bis 26. April im brasilianischen Foz do Iguaza stattfinden.

Von Kanu Schwaben wurden **Florian Breuer**, **Birgit Ohmayer**, **Selina Jones** und **Elena Apel** ins Nationalteam berufen. Im Kajak Einer vertreten **Thomas Strauß** (Augsburger Kajak-Verein) und **Lukas Stahl** (Augsburg/KR Hamm) die deutschen Farben. Damit stellen die Augsburger den Großteil der deutschen Auswahl, wobei Breuer als Titelverteidiger ins Rennen geht.

Eine besondere Anforderung für die jungen Talente ist das derzeitige Training bei frostigen Temperaturen. Da hilft nur eins: dem Winter ausweichen. **Florian Breuer** nimmt daher an dem vierwöchigen Trainingslager der A-Nationalmannschaft in Australien teil. Für die anderen gibt es Anfang März einen Warmwasserlehrgang in Dubai. Birgit Ohmayer wird da aus schulischen Gründen nicht dabei sein können. „Die 14 Tage kann ich aber wieder aufholen“, ist sich die Bronzemedaillegewinnerin der Olympischen Jugendspiele 2014 sicher. Sie trainierte vorab im polnischen Krakau, wo im Sommer die Junioren-Europameisterschaft ansteht. Ein weiterer Höhepunkt im straffen Terminkalender der jungen Kanuten.



**Florian Breuer.**



**Selina Jones und Birgit Ohmayer.**